
Abg. große Deters bat um Unterbrechung der Sitzung, damit die anwesenden Vertreter von 
Attac Rhein-Sieg ihre Petition näher erläutern könnten. 
 
Abg. Dr. Bieber zeigte sich verwundert, dass diese Petition auf der Tagesordnung sei, da es sich 
um ein Schreiben an den Landrat handele und nicht als Bürgerantrag bezeichnet sei. Daher 
solle die Petition lediglich zur Kenntnis genommen werden und eine Antwort an Attac Rhein-
Sieg durch den Landrat erfolgen. 
 
Abg. große Deters erwiderte, ein Schreiben müsse laut einschlägiger Kommentierung nicht 
explizit als Bürgerantrag bezeichnet sein, damit es als solcher behandelt werde. Er befürwortete 
eine Debatte zu diesem Schreiben, da es sich zweifelsfrei um einen Bürgerantrag handele. 
 
Der Vorsitzende erwiderte, das Schreiben sei an den Landrat gerichtet, der seine persönliche 
Haltung zu den aufgeworfenen Fragen erklären solle. In der kommenden Sitzung des 
Kreisausschusses bzw. des Kreistages sei eine Stellungnahme in der Einwohnerfragestunde 
geplant, sodass eine Debatte im Finanzausschuss nicht notwendig sei.  
 
Anschließend ließ der Vorsitzende über den Antrag der SPD-Kreistagsfraktion zur 
Unterbrechung der Sitzung abstimmen. 
 
abgelehnt MB ./. SPD; Enth. LINKE 
 
Im Übrigen nahm der Finanzausschuss das Schreiben von Attac Rhein-Sieg zur Kenntnis. 
 


